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عدنان الأعجم

شبوة / الأمناء / خاص :

الحادث  حصيلــة  ارتفعت 
المــروري الذي وقــع، صباح 
أمس الأربعــاء ، في محافظة 

شبوة إلى 21 قتيلًا وجريحاً.
محــي  مصــدر  وقــال 
ركاب  حافلة  إن  لـ«الأمنــاء« 
شركة  تتبــع  جماعــي  نقل 
بســيارة  اصطدمت  »البراق« 
بئر  منطقة  من  بالقرب  أخرى 
عي جنوب محافظة شــبوة 
أدى  ما  مسارها  عن  وخرجت 

إلى انقلابها.
وقال المصدر إن شــخصين توفيا عقب نقلهم إلى أحد المستشــفيات 
الحكومة في مدينة عتق بمحافظة شــبوة، ليرتفع حصيلة المتوفين إلى 

تسعة أشخاص، في حين أن المصابين جراء الحادث أكثر من 12 شخصاً.

مودية / الأمناء / محمد بن نجيل :

أكد اللواء/ أبوبكر حسين سالم، محافظ محافظة أبين، 
حرص واهتمام قيادة الســلطة المحلية بكل ما من شــأنه 
بأن يســهم في معالجة مشــكلة كهرباء المنطقة الوسطى 

والتخفيف من معاناة المواطنين جراء هذه المشكلة.
وأوضح محافظ أبين في رده على ســؤال »الأمناء« حول 
موضوع إعادة تشغيل كهرباء المنطقة الوسطى بالمحافظة 
بعــد الانقطاع الكي الحاصل فيها الآن بــأن الأيام القادمة 
تبــر بالخير، حيث يجــري العمل على اســتكمال تركيب 
المولدات والكيبلات للعرة الميجا ولم يتبقَ سوى بعض الأمور 
الفنية واللمسات الأخيرة وسيتم تشغيلها قريباً وقريباً جداً .

 وأضاف محافظ أبين في ســياق تصريحه لـ«الأمناء«: 
»نبرّ أبناء المنطقة الوســطى ومديرية مكيراس ومن على 

هذا المنبر الحر بذلك ونطالبهم بمساعدتنا في التفاعل وتسديد 
المتخلفــات والمديونية المتعلقة بهم للكهربــاء من أجل توفير 

المتطلبات كالزيوت والديزل وإصلاح الشبكات«.
وأكد اللواء/ أبوبكر حسين سالم على ضرورة التزام مرافق 
الدولــة بتســديد مديونياتها وأن تكون الســباقة وتبادر في 

التسديد وأن لا أحد معفي نهائياً .

ولفت محافظ أبين بأن قيادة المحافظة ســوف تقوم خلال 
الأيام القادمة بالتعاون مع الســلطة المحليــة في المديريات 
بالنزول وقطع التيار على المتخلفين عن السداد وستكون هناك 

آلية للتسديد ستتبعها الإدارة دون ضرر أو ضرار.
وأشاد محافظ أبين في ختام تصريحه بالجهود التي تبذلها 
صحيفة »الأمناء« والقائمون عليهــا في نقل هموم ومعاناة 

المواطنين في محافظة أبين.

عدن/ الأمناء/ منير مصطفى:

أكد مدير عام جمارك رقابة دار ســعد »محمود محمد 
الحاج« أن عدد الســيارات التي تم ترسيمها جمركيًا خلال 
العام 2019م بلغت 4438 ســيارة، وأن العام 2019م كان 
أفضل من الأعوام الســابقة فيما يتعلق بترسيم السيارات 
التي تدخل البلد بطريقة مروعة، حيث تقدم التسهيلات 
للمغتربين اليمنيــين أو الزائرين إلى البلــد أو المواطنين 
بالداخل. مشيرا إلى حرص إدارة الجمارك بترسيم السيارات 

في عدن كتسهيل بدلا من العودة إلى منفذ الدخول.
وأوضح مدير عام جمارك رقابة دار ســعد في حديثه 
لـ »الأمناء« إلى أن هناك ســيارات تدخل البلد من بعض 

منافذ الحدود بطريقة غير قانونية نقوم بترقيمها بدلا من 
وجودها داخل البلد بشكل مجهول، وأن مصلحة الجمارك 
بعــدن رأت ضرورة ترقيمها داخل البلــد أكانت موديلات 
جديــدة أو قديمة، والرســوم موحدة ولكــن التخفيض 

متفاوت.
وفيما يتعلق بالمصاعب والتحديات التي تواجه النشاط 
الجمركي برقابة دار ســعد قال بأنــه يتمثل بعدم وجود 
مكتب مناسب ومســتقل خاص بالعمل الجمركي لرقابة 
دار ســعد، حيث أن العمل حاليا يجري في مكتب مؤقت 
بإدارة المرور في خورمكسر كون المكتب الجمركي لترسيم 
الســيارات بمديرية دار سعد قد تم البســط عليه نتيجة 

الأحداث والظروف التي شهدتها البلد في عام 2015م.
وأشــاد محمود الحاج بالحملة الأمنية المتواصلة التي 

تشــهدها عدن فيما يتعلق بضبط السيارات غير المرقمة 
والدراجات النارية وهي جهود تســتحق التقدير للقائمين 
عليهــا ويتوجب على المخالفــين ضرورة التوجه لإصلاح 
المنظمة  اللوائح  بحســب  والقانونية  الصحيحة  البيانات 

للآليات.
واختتم مدير عام جمارك رقابة دار سعد محمود الحاج 
حديثه بالقــول: »قمنا بإبلاغ رئيس مصلحة الجمارك بأن 
الوضــع الحالي للمكتب المؤقت لجمارك رقابة دار ســعد 
بإدارة مرور عدن لا يتناسب مع طبيعة المهام الملقاة على 
عاتقنا في ظل الجهود الطيبــة التي تبذل من قبل أفرادنا 
في خدمة المواطنين، وأن ازدحام المواطنين يشــكل جزءًا 

من الإرباك للجمارك في ساحة ومبنى إدارة مرور عدن«.

ارتفاع ح�شيلة حادث �شبوة المروري 
اإلى 21 حالة بين متوفى وجريح

عدن / الأمناء / خاص :

تلقت "الأمناء" ردا توضيحيا من م 
.فتحي علوي السقاف القائم بأعمال 
للمياه  المحلية  للمؤسسة  العام  المدير 
والصرف الصحي بعــدن حول الخبر 
الــذي نرته الصحيفــة في عددها 
الصــادر يوم الثلاثــاء الماضي تحت 
كبرى  فساد  صفقة  )تفاصيل  عنوان 
بين سالمين والســقاف في مؤسسة 
المياه بعــدن(. وعملًا بحق الرد ننر 

نص التوضيح كما ورد:

الأخ/ عدنــان الأعجــم رئيــس 
صحيفة الأمناء

طالعتنــا صحيفتكم في عدد يوم 
الثلاثاء الموافق 7 يناير 2020 بعنوان 
في أعلى الصفحة الرئيسية )تفاصيل 
ســالمين  بين  كبرى  فســاد  صفقة 

والسقاف في مؤسسة المياه عدن(.
مواضيع  عــدة  الخــبر  شــمل   
الشــفاطات وبمبلغ  وآخرها صفقة 
ثلاثة مليون وثلاثــة ألف دولار وبها 
الله سيلحقه  بإذن  الرد، والذي  سأبدأ 
مؤتمر صحفــي يوضح ويرح كل 
أمور المؤسســة والحملــة الممنهجة 
والمدعومة والتي تسعى إلى تدمير هذا 
الصرح الخدمــي العريق بالتحريض 
تــارة وبالتشــويه والتدليس وقلب 
الحقائــق تارة أخرى، مســتخدمين 
أطرافًــا عديدة من داخل المؤسســة 
وتسلسله  الخبر  سياق  إن  وخارجها. 
موجــه ضد الأخ محافــظ محافظة 
عدن و ضدي أنا شخصيا وذلك بإيهام 
القارئ أن هنــاك مؤامرة بإبعاد الأخ 
السابق م. علوي  مدير عام المؤسسة 
عبد الله المحضار وتمكين الســقاف 

لتمرير صفقات الفساد المزعومة.

إن موضوع شراء سيارات الشفط 
موضوع  الســدات  فتح  وســيارات 
 2017 أغســطس   28 ابتدأ من  قديم 
والســقاف لم يكن مديــرًا و لم يكن 

موجودا في المؤسسة .
 حيث وجه الأخ الدكتور عبدالعزيز 
الجمهورية  رئيس  مستشار  المفلحي 
 - آنذاك   – ومحافظ محافظة عــدن 
الرئيس موضوعها  رســاله لفخامة 
للمؤسســة  و معدات  آليــات  شراء 
عدن  الصحي  والصرف  للمياه  المحلية 
ولصندوق النظافة وتحســين المدينة 

والذي وجه فخامة الرئيس بالراء.
و تم طلب عروض مــن الموردين 
لتوريد الســيارات بعدد 8 ســيارات 
سدات  فاتح  ســيارات   8 و  شــفط 
الدكتور عبدالعزيز  وهناك رسالة من 
المفلحي للأخ مدير عام المؤسســة م 
علوي المحضار مطالبا إياه بتشــكيل 
لجنة لدراســة وتحليل العقود  والتي 

أوصت بالإرســاء لمؤسسة الشبامي 
بمبلغ أربعة مليون وأربعة ألف دولار 
لعدد 16 ســيارة بحسب رسالة مدير 
عام المؤسســة م. علــوي المحضار 

بتاريخ 26 ديسمبر 2017 .
 تــم توقيع العقد بــين المحافظة 
2018 من  28 يناير  والمورد بتاريــخ 
بأعمال محافظ محافظة  القائم  قبل 
أحمد سالم ربيع بمبلغ  الأستاذ  عدن 

أربعة مليون وأربعة ألف دولار.
 تم استلام اثنين شفاطات واثنين 
16 ســيارة بمبلغ مليون  سدات من 
وثلاثة ألــف دولار  بتاريخ 23 أبريل 
2018 بمحضر فحص موقع من لجنة 
الفحص ومصادقــة الأخ المدير العام 

السابق علوي المحضار.
المحافظ  مطالبــة  تــم  وبعدها   
برســالة رســمية من مديــر عام 
المؤسســة الســابق بتوريــد باقي 
الســيارات الـ 12 بمبلغ ثلاثة مليون 

وثلاثة ألف دولار بتاريخ 15 أغسطس 
2018، و قام الأخ المحافظ مشــكورا 
وحرصا منه بمتابعة الرئاسة ومجلس 
الوزراء حتى استكمل إجراءات توريد 
السيارات المتبقية عند عودة الحكومة 
ورئيس مجلســها والذي وجه وزير 
المالية باســتكمال الإجراءات و بإذن 
الله ســتورد خلال الأربعة الأشــهر 
القادمة. مرفــق كل الوثائق المذكورة 

أعلاه... 
الســؤال: لماذا الكــذب والتدليس 
الشارع  وتضليل  بالفســاد  واتهامنا 
الثقة وتهييج  العداوة وعــدم  وخلق 

الناس ضد  المؤسسة ومن يديرها؟!  

م/ فتحي علوي السقاف

العام  المديــر  بأعــمال  القائــم 
والصرف  للمياه  المحلية  للمؤسســة 

الصحي عدن

ال�شقاف: هناك حملة ممنهجة ومدعومة ت�شعى اإلى تدمير موؤ�ش�شة المياه بعدن

 محافظ اأبين لـ«الأمناء«: قريبًا �شتحل م�شكلة كهرباء المنطقة الو�شطى

قمنا بتر�شيم 4438 �شيارة خلال العام 2019م ولدينا مكتب موؤقت ل يليق بمهامنا
مدير عام جمارك رقابة دار �صعد لـ »الاأمناء«:

حق الرد..


